

Antrag betreffend Begegnungszone Rochusmarkt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.09.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.^a Ulli Sima wird ersucht, die Errichtung einer Begegnungszone auf der Landstraßer Hauptstraße zwischen Sechskrügelgasse und Rochusgasse zur Aufwertung des Marktgebietes Rochusmarkt prüfen und ggf. errichten zu lassen.

Begründung:

Im Zuge der geplanten Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße ist es von wirtschaftlicher Bedeutung für den Bezirk, den Rochusmarkt weiter aufzuwerten und so zu Lokalumsatz beizutragen. Eine Begegnungszone im Marktgebiet zwischen Sechskrügelgasse und Rochusgasse kann diesem Ziel maßgeblich entgegen wirken und gleichzeitig den Streckenabschnitt klimafit machen für die Bewohner:innen des Bezirks.



Sprecherin: BRⁱⁿ Bianca Perina, MA

Wien, am 12.09.2024